

GRUND ZUM FEIERN

An den Kügele Tagen
präsentierte der Hersteller
von Bodenprofilen und
Sockelleisten Neuheiten und
feierte 55-Jahr-Jubiläum



01 Anlässlich des 55-jährigen Bestehens des Familienunternehmens Kügele wurde der Schauraum in Wiener Neudorf neu gestaltet. Sichtlich stolz zeigten sich Dagmar Gross-Kügele und Sohn und Geschäftsführer Claudius Proll **02** Als Party-Location diente der prunkvolle Salon Hübner in der Wiener Innenstadt, der passend in Kügele-Pink leuchtete **03** Claudius und Nina Proll beim abendlichen Event – das Motto: Family & Friends

